
1

Genova24.it - 1 / 1 - 16.04.2024

Sampdoria,  Garrone:  “Grazie  Mancini,  io  credo  ancora
nella salvezza”
di Redazione
12 Maggio 2011 – 12:22

Genova. “Le parole di Mancini mi hanno fatto piacere”. Lo ha detto il presidente della
Sampdoria Edoardo Garrone commentando il  dispiacere dell’ex campione blucerchiato
Roberto Mancini, oggi allenatore del Manchester City, per la situazione della Sampdoria.

“Ci sono ancora due partite a disposizione nelle quali la Sampdoria può ancora fare sei
punti,  deve  crederci.  Mi  spiace  per  la  situazione  della  squadra.  La  Sampdoria  è  un
patrimonio del calcio italiano e deve giocare in Serie A. Ha un presidente che nonostante
abbia commesso alcuni errori vuole ancora bene a questi colori”.

Repentina la risposta di Garrone: “Lo ringrazio. Personalmente sono ottimista e credo
ancora nella salvezza”.
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